

**Die Jury
der Evangelischen Filmarbeit
empfiehlt als**

**des
Film Monats**

"KAKTUSBLÜTE"

Produktion: FRANKOVICH (USA)
Regie: GENE SAKS
Verlegt: COLUMBIA FILMGESSELLSCHAFT MBH
8 München 5, Isarstrasse 3
Freigegeben ab 10 Jahren
nicht feiertagsfrei
Prädikat der Filmbewertungsstelle
„Wertvoll“

Ehejodlicher Zahnarzt kommt nach verwirrenden Umwegen zu der Erkenntnis, daß er weder fürs Alleinsein noch das Dasein eines Schmetterlings gemacht ist. Fazit: Er heiratet seine Sprechstundenhilfe, die ihn seit jeher liebt.

Mit seiner (nach „Barfuß im Park“ und „Ein seltsames Paar“) dritten Verfilmung eines erfolgreichen Bühnenstücks hat der Broadway-Regisseur Gene Saks ein respektables Beispiel für die, wie es in der Motivierung des Prädikats „wertvoll“ heißt, „schwere Kunst der leichten Unterhaltung“ gelleiert. Der Film, der von fern den Einfluß René Clairs spüren läßt, gewinnt an Anziehungskraft durch die Wiederbegegnung mit Ingrid Bergmann, die nach zwei Jahrzehnten wieder den Weg nach Hollywood gefunden hat.